

Cámara Baja, por eliminar bloqueo de EU a Cuba

La Cámara de Diputados emitió por primera vez un pronunciamiento para eliminar "el inhumano bloqueo comercial, económico y financiero" de Estados Unidos contra la República de Cuba.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, precisó que este pronunciamiento ha sido aprobado por la Junta de Coordinación Política e impulsado por el presidente del Grupo de Amistad México-República de Cuba, el priista Rubén Ignacio Moreira Valdez.

En tanto, el petista Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, informó que pondrá a consideración de las y los diputados una carta que dirigirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) para que Estados Unidos ponga fin al bloqueo económico a Cuba. (Eloísa Domíngues) •